

Boric por detención de Jadue: “Acá no hay ningún tipo de prisión política”

PC. Sobre la relación con Venezuela, el Presidente destacó que “incluso Allende no rompió relaciones con EE.UU., que estaba realizando una injerencia permanente, (...) EE.UU. no rompió relaciones con Chile cuando la dictadura le puso una bomba”.

Redacción

El Presidente Gabriel Boric se refirió ayer al alcalde de Recoleta, Daniel Jadue (PC), quien permanece en prisión preventiva por eventual fraude al fisco, cohecho y estafa, entre otros delitos, en el caso Farmacias Populares: “Estoy convencido que acá no hay ningún tipo de prisión política”, afirmó el Mandatario, pese a que el líder del PC, Lautaro Carmona, antes de la lectura de la medida cautelar dijo que la detención “puede tener una incidencia muy grande en la calidad de la convivencia política”, aunque luego matizó sus palabras.

“Yo confío en el trabajo de la Justicia chilena, en Chile las instituciones funcionan. Yo puedo tener una opinión respecto al uso de la prisión preventiva en los últimos años en democracia y cómo ésta se ha utilizado en términos generales”, detalló el Presidente durante la primera emisión de CNN Chile Radio.

Boric luego señaló que “el alcalde Jadue, como los otros alcaldes imputados en diferentes casos, varios de ellos han estado en prisión preventiva por motivos muy distintos, tienen que defenderse ante la Justicia y ahí es donde hay que probar los argumentos, no atacando a las instituciones”.



BORIC FUE EL PRIMER ENTREVISTADO DE LA CNN CHILE RADIO, DURANTE LAS PRIMERAS HORAS DE AYER.

“Las instituciones tienen que funcionar de manera independiente y sin ningún tipo de presiones, entonces, independiente de la opinión personal que uno pueda tener respecto a los casos, o respecto al uso de una herramienta por parte de la Justicia, yo confío en la Justicia chilena”, sostuvo el Mandatario.

A los dichos de Carmona se sumaron en la previa los del ex Presidente de Bolivia, Evo Morales, quien consideró a Jadue

un “preso político”.

La diputada Carmen Hertz (PC) publicó ayer en X que “estuve con el querido compañero Daniel Jadue en el penal donde lo tienen recluido (Anexo Capitán Yáber). Está tranquilo, emocionado por las innumerables muestras de apoyo y solidaridad que ha recibido, incluidas la de muchos luchadores latinoamericanos, con la frente en alto, y la entereza y dignidad que le caracterizan”.

VENEZUELA

El proceso judicial por el secuestro y asesinato en Santiago del exteniente y refugiado político venezolano, Ronald Ojeda, también ha sido tema al interior del oficialismo, ya que esta semana el jefe del Ministerio Público del régimen de Nicolás Maduro, Tarek William Saab, dijo que la investigación “está débilmente desarrollada” en Chile, junto con reiterar que en el crimen hay implicados agentes chilenos. A es-

to se añade el rechazo a extraditar a los presuntos autores.

Boric respondió en la última jornada que “es indeseable romper relaciones, por muchas diferencias que uno tenga con otros países”, y a pesar de los cuestionamientos de la oposición.

“Incluso el Gobierno del Presidente (Salvador) Allende no rompió relaciones con Estados Unidos, que estaba realizando una injerencia permanente al interior del Gobierno; EE.UU., a su

Una respuesta “anormal”

El ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, durante las últimas horas de ayer en radio Cooperativa, señaló que ante el secuestro y asesinato del exteniente venezolano Ronald Ojeda en Santiago, “lo anormal es la reacción que tuvo el fiscal (venezolano) Tarek William Saab, que, además, se dio el gusto de empezar a darnos lecciones sobre cómo hay que cursar una persecución penal. La verdad es que creo que es la persona menos indicada como para dar lecciones de esa naturaleza”.

vez, no rompió relaciones con Chile cuando la dictadura le puso una bomba en medio su capital política”, subrayó el Mandatario: “La manera de solucionar los problemas es conversando, no dejando de conversar”.

Carmona, horas más tarde, señaló en Radio Bio-Bio que “la formulación de un fiscal de Venezuela no es de mi comentario. Podría tener muchas opiniones al respecto, pero no es mi tema. Mi tema es cómo Chile toma esto. (...) Es)correcto que el Gobierno haga saber su opinión” al régimen. 